

7月に入り、気温が30度を超す暑い日が続いています。子どもたちは、熱中症にならないように気を付けながら、学校生活を送っています。明日から夏休みが始まります。青い夏の空の下、楽しい夏休みを過ごせることを期待しています。

今回は、6月末から7月の学校生活の様子を中心に伝えします。

【教育相談 全学年】 6月19日(月)～



教育相談の様子

1学期の教育相談を行いました。事前のアンケートをもとに、担任が子ども一人一人と面談をし、児童理解に努めたり、悩みや困りごとの相談にのったりしています。また、頑張っていることや普段考えていること、好きな遊びなどを話してくれる子どもも多く、担任が意外な一面を発見できる機会でもあります。教育相談の時間だけではなく、今後も子どもの変化に気づき、誰もが学校生活を楽しめるよう声掛けや支援をしていきます。

【ホタルについての出前授業 3年生】

6月20日(火)

3年生が総合的な学習の一環として、「折戸川にホタルをとばそう会」の皆さんを講師にお迎えして、出前授業を行いました。ホタルがとぶ川にするための取組や、ホタルの育つ様子について学びました。子どもたちは、多くの人たちが



ホタルの幼虫を観察する様子

が日進市の自然を守るために努力していることを知り、自分たちも美しい自然を守っていききたいという思いをもちました。

【委員会発表】



委員会発表の様子

7月7日(金)
児童集会の時間に、3つの委員会が発表をしました。放送委員会は、昼の放送などの活動の様子をクイズにして伝えました。美化委員会は掃除道具の使い方や掃除の仕方について、保健委員会は学校の危険場所や安全に生活するために気を付けることを全校児童に伝えました。今回は3つの委員会の発表でしたが、どの委員会の子どもたちも、よりよい学校になるように日々活動しています。

【自転車部 選手壮行会】 7月14日(金)



選手壮行会の様子

7月26日(水)
に行われる「交通安全子ども自転車愛知県大会」に出場する自転車部の選手たちの壮行会を行いました。大会に向け部員たちは、交通法規を学んだり、S字走行、板乗りなどの運転技能を高めたりと、日々練習に取り組んでいます。壮行会では、部長が「チームで助け合って頑張ります」と意気込みを伝えました。

【シェイクアウト訓練】

7月18日(火)



子どもたちに知らせずにシェイクアウト訓練を行いました。地震の訓練を知らせる放送が入ると、子どもたちは冷静に聞き、素早く机の下に入って身を守りました。災害はいつ起こるか分かりません。いつ起きても、落ち着いて避難できるように、今後も訓練を行っていきます。

夏休み

7月21日(金)～8月31日(木)

出校日

8月18日(金) 10:30一斉下校

2学期始業式

9月 1日(金) 10:30一斉下校